【収録 1】 文珍さんの落語見聞録 神戸新聞 2023.8.17.朝刊より転記

盆の時期も終わりましたが、「お盆のナスに似てきたなぁ」



今回の文珍さんはお盆の話 多くの人が故郷に帰省するお盆。

何となく人恋しくて、ふと頭に浮かぶ仲間に電話をして、昔話に興ずる。

また、予期せぬ仲間からの電話やメールが懐かしい。

今年のお盆は台風襲来・激変する天候。でも久しぶりの仲間との会話が弾むお盆でした。

年老いて ますます人恋し 酷暑の夏

落語は「3年目」 相思相愛だった妻がなくなって3年目

後妻を貰った旦那の所へ、亡くなった前妻が幽霊になって出てくる話。何で3年もたって・…と。

厳しい夏 今大きな話題になっている中古自動車販売の「ピッグ…」の話も織り込んで。

街で看板みかけることもあるが、関西では「車買うならハナテン・・」の旧名の方がなじみがある。

こんな事になってるんやと。みんな我が身大事 でも明日は我が身

ちょつと考えなだめなのでは。

落語のネタに みんなが笑える社会になってほしいなぁ・・・・とも。

文珍さん お盆のお供えのなすびみたいに太ったのかなぁ…

2023.9.5. Mutsu Nakanishi